CATALUNYA

BOLSA DE BARCELONA

BCN Mid-50

30.257,26

1.188.02

BCN Global-100

Corpfin invierte en el fabricante de derivados del etanol Montplet

ALCOHOLES Y DESINFECTANTES/ Vanessa Monfort, consejera delegada y miembro de la quinta generación de la familia fundadora, se mantendrá en el accionariado de la empresa como socia de referencia.

Rut Font. Barcelona

Nueva invección de un fondo de capital riesgo en una empresa familiar catalana. La gestora española especializada en inversión en empresas de tamaño medio Corpfin Capital entra en el accionariado del grupo Montplet, compañía con sede en Barcelona dedicada a la fabricación y distribución de productos derivados del etanol.

Ni el importe de la operación ni el porcentaje que ha tomado la firma inversora ha trascendido, si bien las partes aseguran que Vanessa Monfort, consejera delegada, miembro de la quinta generación de la familia fundadora v hasta ahora dueña del 100% de la empresa, se mantendrá en el capital como "accionista de referencia".

Fundada en 1889, Montplet desarrolla su actividad a través de dos líneas de negocio: Alcoholes Montplet, líder en España en soluciones basadas en etanol para empresas farmacéuticas y químicas y para firmas de perfumería, y Laboratorios Montplet, dedicada a la fabricación de desinfectantes, plaguicidas –a través de la marca Newell- y cosméticos para la gran distribución, farmacias y hospitales.



Una línea de producción de Montplet.

La entrada de Corpfin en su accionariado permitirá al laboratorio acelerar su crecimiento mediante el desarrollo de su gama de productos y el refuerzo de su presencia internacional y de su equipo directivo, según informa la gestora madrileña. Montplet opera actualmente en 25 países, mavoritariamente en Europa.

Corpfin ha sido asesorada en la operación por KPMG y La gestora prevé acelerar el crecimiento del grupo, que factura unos 100 millones Cuatrecasas, mientras que Montplet ha contado con el apovo de Aldgate Capital Partners v Garrigues. La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ya ha autorizado la adquisición. Las partes han constituido una nueva sociedad, Ethanol and Derivatives Solutions, que servirá como nueva cabecera del grupo.

"Montplet se encuentra en una posición ideal para aco-

INVERSIONES

Corpfin tiene entre sus participadas a la cadena de panaderías y cafeterías **El** Fornet. También fue accionista de Palex. cuya participación vendió en 2021 a Fremman Capital, y de Kids&Us. ahora en manos de Charterhouse.

meter una nueva etapa de crecimiento, aprovechando la experiencia acumulada y la contribución de un nuevo socio estratégico", indica Monfort. La compañía dispone de una planta en Barcelona, factura alrededor de 100 millones de euros y emplea a un centenar de personas.

Por su parte Gorka García, socio director de Corpfin, subraya la oportunidad de la firma para aportar su "experiencia" v colaborar "en este ambicioso proyecto de crecimiento". La gestora suma desde su fundación en 1990 seis fondos institucionales por un importe conjunto de más de 1.200 millones.